

Bildungsmanufaktur S-GmbH -

Eine neue Schülerfirma etabliert sich in Halle



Die Kinder und Jugendlichen der Freien Schule Bildungsmanufaktur gründeten zu Beginn des Jahres eine Schülerfirma und verwirklichten so einen Bestandteil des Pädagogischen Konzeptes der Gemeinschaftsschule. Die Schülerfirma trägt den Namen Bildungsmanufaktur S-GmbH, was treffend verdeutlicht, dass es zum einen um eine besondere Form von wirtschaftlicher Bildung und zum anderen um konkrete praktische und handwerkliche Arbeiten geht.

Nachdem sich die Kinder und Jugendlichen mit Fachkundigen aus den unterschiedlichen Bereichen beraten und die notwendigen Vorbereitungen getroffen haben, fand am 30. Januar 2015 die offizielle Gründungsfeier statt. Neben allen Kindern und Pädagogen des Hauses waren auch Diana Redner von der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung und Volker Enders, der erfahrene Geschäftsführer der GWG "Eigene Scholle" als Wegbegleiter und Gratulanten eingeladen. Die lokale Presse berichtete im Anschluss mehrfach von diesem feierlichen und freudigen Ereignis.



Inzwischen haben die jungen Unternehmer bereits einige Aufträge, u.a. eine mittelalterliche Stadtführung, eine Zirkusaufführung und ein Tagungscatering für den Fachbereich Grundschulpädagogik der Martin-Luther-Universität ausgeführt und können sich über zunehmende Anfragen freuen, welche ihren Erfolg sichtlich bestätigen.